



Communiqué de presse
Paris, le 22 novembre 2023

Ensol, la start-up qui met l'autoconsommation solaire à la portée de tous

Dans une ère où la maîtrise des coûts énergétiques est devenue essentielle, Ensol se positionne en tant que leader dans le domaine des solutions solaires sur mesure pour les particuliers. À travers un modèle de leasing innovant, la start-up leur donne la possibilité d'installer des panneaux photovoltaïques pour produire leur propre énergie solaire, avec la promesse d'une rentabilité assurée ! Ensol aide ainsi les Français à réduire significativement leurs factures d'électricité tout en contribuant à un avenir plus durable.

Faire face à la hausse du coût de l'énergie grâce au solaire

Avec l'augmentation constante des prix de l'électricité depuis fin 2021, Ensol veut faire de la production d'énergie solaire à domicile un choix non seulement écologique, mais également un investissement rentable. D'autant que, même si le bouclier tarifaire mis en place par l'Etat a permis de limiter le coût pour les particuliers, une nouvelle hausse est attendue dès 2024.

Comment y parvenir ? En rendant l'autoconsommation solaire accessible à tous, grâce à l'installation de panneaux photovoltaïques sur mesure à des tarifs très compétitifs. Ensol permet ainsi à chaque foyer équipé d'atteindre rapidement un seuil de rentabilité, tout en bénéficiant d'une électricité moins chère, avec la possibilité de vendre le surplus d'énergie produit.

Une facture d'électricité divisée par 2 !

En moyenne, les clients d'Ensol réalisent 50 % d'économie sur leur facture d'électricité et atteignent le seuil de rentabilité de l'installation en moins de 6 ans.

Une énergie solaire plus accessible et toujours plus durable

La mission d'Ensol : rendre l'énergie solaire facile et profitable pour tous. Pour cela, la start-up s'appuie sur un modèle innovant, en proposant des panneaux solaires et en intégrant l'ensemble de la chaîne de production (batteries, bornes de recharge pour véhicules électriques, application de pilotage...).

Ses équipements sont conçus par le fabricant français DualSun et garantis 25 ans. Ainsi, Ensol fait de l'énergie solaire une réalité accessible à tous, la rendant également encore plus durable grâce à son initiative de Centrale Électrique Virtuelle décentralisée et décarbonée, formée à partir de chacune des maisons de ses propriétaires-partenaires.

Estimez ses économies en un clic

Sur son site www.goensol.com, Ensol propose un calculateur pour que chaque particulier puisse estimer en 2 minutes seulement, la rentabilité de son projet solaire. Une fois le devis signé, les délais sont de 1 mois seulement pour la fixation des panneaux et le raccordement au réseau électrique.

Un accompagnement expert et de proximité

Parce que chaque foyer est unique, Ensol offre une expérience sur mesure, du dimensionnement au choix de l'installation du système solaire, afin de garantir un retour sur investissement optimal. Ses centaines de techniciens experts-partenaires, répartis sur l'ensemble du territoire français, bénéficient d'une expérience de plus de 10 ans dans ce domaine. Ils accompagnent ainsi leurs clients au plus près et à chaque étape, pour garantir que le dispositif déployé soit parfaitement adapté au besoin, allant jusqu'à s'occuper de toutes les démarches administratives (aides d'Etat, autorisation administrative, raccordement...).

Contribuer à l'objectif énergétique de la France

En rendant les solutions solaires plus attractives et financièrement intéressantes pour les particuliers, Ensol joue un rôle crucial dans l'accélération de la transition énergétique en France. Ceux qui rejoignent l'aventure deviennent ainsi des acteurs de la révolution énergétique, tout en protégeant leur pouvoir d'achat.

La France à la traîne en matière de transition énergétique...

Ensol veut contribuer à accélérer la transition énergétique de la France, seul pays européen à afficher un retard vis-à-vis des objectifs fixés par l'Union Européenne en matière de décarbonation du mix énergétique. Aux Pays-Bas, où la démocratisation des installations solaires est un élément stratégique de premier plan, 25 % des foyers en sont équipés. En

Allemagne, ce sont 12 % des foyers qui en bénéficient, contre seulement 1,5 % en France. En faisant de ce type de solutions un investissement rentable, Ensol les rend attractives auprès du plus grand nombre.

A propos d'Ensol :

Créée en 2023 par Paul de Preville et Martin d'Hoffschmidt, Ensol commercialise des installations photovoltaïques sur mesure et rapidement rentables à moindre coût. Grâce à un accompagnement personnalisé, la start-up rend l'investissement dans l'énergie solaire accessible au plus grand nombre et participe à l'accélération de la transition énergétique.

Contact presse

Jihane Teretal
jihane@jt-conseil.com
06 08 27 68 85